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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Henry Grindheim（ノルウェー）主題
 「ともに、光の中を歩もう」
 “Let us walk in the Light -  together.”

東日本区理事 栗本 治郎（熱海）主題
 「広げよう  ワイズの仲間」
 “Extension Membership & Conservation”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 加藤 博（熱海グローリー）主題
 「生き活き仲良し富士山倶楽部」
 “Lovely & Young-at-heart, Fujisan clubs”  

●

≪熱海クラブ会長主題≫ 一致団結 Be of one mind.

［強調月間］

ＬＴ

３月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

45 名
2 名
１ 名
41 名
 0 名
１ 名
2 名
 0 名

　　 97.6 ％
計 44 名

ス マ イ ル
 3 月 
累 計

36,000円
454,000円

ＹＭＣＡ基金
 3 月 
累 計

3,610円
28,508円

ＢＦ基金 ３月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

2 月メーキャップ
2 月訂正出席率

0 名

93.3 ％

現 金
累 計

 37,000円
397,000円

＊お誕生日おめでとう＊

後 藤 軍 治 君
松 井 清 一 君
小 松   巌  君
内 藤 一 郎 君
渡 辺 秀 和 君

9日
10日
11日
18日
28日

山 崎 花 子 さん30日
･･･ メネット ･･･

鈴 木 道 夫 君・ 眞 弓 さん

梅 田 邦 彦 君・ 陽 子 さん

松 井 清 一 君・ 英 子 さん

10日

28日

29日

【今月の聖句】そのとき、イエスは彼らに言われた「恐れることはない。行って兄弟たちに、ガリラヤに行け、そこでわたしに
会えるであろう、と告げなさい」。（ マタイによる福音書 (ふくいんしょ)  第２８章１０節 ） 

  日　 時・・・４月２５日（水）1８：３0～
  会　 場・・・ ＫＫＲホテル熱海
  受　 付・・・札埜 慶一 君・池田 直文 君
  司　 会・・・ Ｇクラブ担当

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. Ｇ会長挨拶
  1. 熱海会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1.東日本区理事挨拶
  1. 熱海クラブ入会式
  1. 麗水クラブ５０周年訪問結団式
  1. 食前の言葉
  1. 乾　   杯
  1. 会　   食

　　　　～～フレンドリータイム～～

  1. 卓　　話
  1. Ｇ書記報告
  1. Ａ書記報告
  1. 委員会報告
  1. 誕生日・結婚記念日
  1. スマイル
  1. 出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

Ｇ会 長　勝又 隆吉 君

全　　員　

Ｇ会 長　勝又 隆吉 君
Ａ会 長　山崎 英史 君
Ｇ会 長  　　　　　　

栗本 治郎 君
ＥＭＣ委員会

熱海ＩＢＣ委員会

Ｇ会 長  　　　　　　

木下 和好 様
Ｇ書記  　　　　　　
Ａ書記　小原 進一 君

各クラブ各委員会 
司  会  者　

各クラブ親睦委員会
各クラブ各委員会 

熱海Ｂ副会長　野田 進　 君
Ｇ会 長　勝又 隆吉 君

▲

201８年４月合同例会プログラム

第10回 役員会報告
 平成30年４月３日（火）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  山崎 英史

● 報告事項
１． ４月の予定の件................................................................ 報告
２． ＹＹ談義の件..................................................................... 報告
３． 東日本区大会の件............................................................ 報告
４． 麗水クラブ50周年訪問の件............................................... 報告
５． 西日本区大会参加の件........................................................ 報告
６． 梅田年度の件..................................................................... 報告
７． その他................................................................................ 報告

● 議  題
議  長   山崎 英史
１．４月例会プログラムの件.................................................. 承認
２．家族親睦旅行決算の件...................................................... 承認
３． 新入会員入会の件............................................................ 承認
４． 制服のための生地を事前に買う件....................................... 承認

*次回会合：５月 ２ 日（水）

山 崎 英 史
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 栗本治郎・越村  修・札埜慶一
事  務  所（〒413-0016） 静岡県熱海市水口町１５ -１５
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CHARTERED.DEC.15.1963５月 例会担当予告 ≪例会日≫ 5月２８日

受 付

司 会

信 条

田中秀宝 君
山田修司 君
泉明寺みずほ 君

青木義美 君

食前の言葉

閉会の言葉

内藤一郎君

石村孝治君

野田  進   君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net 〈例会日〉毎月第４月曜日 午後６:３０～９:００　〈会場〉ＫＫＲホテル TEL 0557-85-2000

池 田 直 文

小 石 川 冨 美 江

山 田 修 司

松 井 清 一

Ｅ Ｍ Ｃ 選 考

小林 秀樹

Ａ Ｓ Ｆ

三井 敏正

青木 義美

Ａ 副 会 長

Ｂ 副 会 長

直 前 会 長

村 上 達 也

会 則 研 究

広 報 ・ 会 報 橋本 一実

プ ロ グ ラ ム
ド ラ イ バ ー 大川 貴久

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ

2018（梅田年度）委員会構成表

会 長

委　員　会 委 員 長 名

青 少 年 事 業

副委員長名

副 書 記

副 会 計

書 記

ドッジボール

会 計

幹 事

梅 田 邦 彦

松 永 正 考

小 原 進 一

矢崎 至宏 西島 智仁

Ａ
　
グ
　
ル
　

　
プ

Ｂ
　
グ
　
ル
　

　
プ

森田 金清

蛭田 泰造

全 　会　 員

内 藤 一 郎
諸 岡 秀 和

齋 藤 栄
山 田 光 一

松 井 里 佳 子

泉明寺みずほ

山崎 英史 ー

森 重 男

親睦メネット

深 澤 勇 弘

清 水 仁 野 田 進

石村 孝治

ＩＢＣ・ＢＦ 札埜 慶一

日下 智博

ＣＳ・ＴＯＦ 越 村 修

後 藤 軍 治

鈴 木 道 夫

緒 方 哲 郎
安 田 克 己

渡 辺 秀 和

サ ー ビ ス

栗本 治郎

田 中 秀 宝

草 柳 義 則

室 伏 勲

山 崎 英 史

八 代 一 雄

鈴 木 恵 次

小 松 巌

津 田 博 之

委　員　名

幹 事

３月 例会報告  ［編集局］

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●

　３月２６日（月）１８時３０分からＫＫＲホテルにおいて
３月例会が開催されました。ゲストの八代直也先生による
卓話があり、健康的な生活を送るために体のバランスを整
えることの大切さを聞きました。先生は、トレーナーとし
て女子プロゴルファーで熱海出身の渡辺彩香さんや、大相
撲の鶴竜関の体調管理をしており、前日鶴竜関の春場所優
勝祝賀会に参加後当クラブの例会に来て頂いたそうです。
おしりの筋肉やふくらはぎの大切さ、簡単にできるスト
レッチの方法などを、メンバーをモデルにしてわかりやす
く説明して頂きました。健康やゴルフの上達など関心のあ
ることばかりでメンバー必死に聞き入っておりました。
　また、プログラム内で梅田年度の所属委員会発表があ
りました。いよいよ梅田年度の体制が固まって出発準備
完了となりました。こうご期待。



第二小学校　３年　蛭田 あかり
きのう、おそわって、今日すべったら、ふつうにすべれて楽しかっ
たです。まえまで、きょうみがなかったけど、スキー教室に行って
すべったら、きょうみをもったから、また、いきたいです。

第一小学校　５年　渡邉 葉音
私は、初めてスキーをやったけど 1日でほとんど、すべれて良かっ
たです。中級をすべりました。うまくすべられました。最後まで楽
しめました。

第一小学校　５年　徳用 千羽哉
初めてスキーをやったけど、すべれるようになってよかったです。
中級をすべってみたけど、最初の坂が急で転んでしまいました。
でも、楽しかったです。

第二小学校　４年　市川 大夢
ぼくが一番楽しかったことは、夜マクラなげをしたことです。夜食
がおいしかったです。来年もクッタにしてください。来年はもっとま
しなゲームを考えてください。
（WiiU いがいで）来年もきたいです。雪合戦ではかたまりをなげてあ
そんだり、後半にあなほったりしてました。おそ松さんをみたかった
けど、しょうとう時間がすぎていたので、がまんしました。

多賀小学校　４年　青木 麗菜
私は三年ぶりぐらいにスキーをやって、あまりうまくすべれなくて
ガーンってなったけど、たくさん練習をしてうまくすべられるよう
になりました。たまにはころんだりもしたけど、なんども立ち直っ
てやっていったらスキーがどんどん上手になっていって、さいごに
は、みおさんと競走して勝てたのですごくうれしくてスキーが大好
きになりました。

第一小学校　４年　中村 勇満
このスキー教室に来て二度目だけど前回より速いスピードをだせ
て、うれしかったです。ほかにも曲がれるようになったり、でこぼ
この場所をすべれるようになってうれしかったです。また来年も
スキー教室に行きたいです。

第一小学校　４年　長嶋 胤実
スキーで去年は、転んでいたけど山をこえられてそんなに転ばな
くなりました。足がはまってズボンに雪がたくさんついて、ビチョ
ビチョになりました。次の日カイロを使おうとしたら出すのをわす
れてすごく寒かったです。みんなとウノもできて楽しかったです。
また来年も来たいです。

伊豆山小学校　３年　小林 七海
ともだちが、できてたのしかったです（おもしろい）

第二小学校　３年　森本 海斗
今日は、ぼくはスキーでをやってすべったりしてすごく楽しかった
です。友だちやみんなもきてうれしかったです。一年に６回もやり
ました。足がはまってズボンがびしょぬれになりました。ものすご
いスピードでおりました。リフトで雪がいっぱいふっていました。
寒くてこおりそうになりました。すごく楽しかったです。また行きた
いです。

伊豆山小学校　４年　小林 諺汰
きのうと今日は山梨県にスキーをやりに行きました。ぼくは２回目
なのでおもいきっていったら成功したのでよかったです。３回目も
行くのでよろしくおねがいします。
こんどはころばないように、きれいにすべりたいです。

伊豆山小学校　４年　駒込 敬大
今日　ぼくはともだちがいっぱいできました。後スキーをしました。
ここに来る前に一回かぞくでスキーにいっていたから、こんかいう
まくできて、たのしかったです。みんなうまくてビックリしました。
ウェーブがせいこうしてよかったし、上きゅうしゃコースもいけて
よかった。また、よろしくおねがいします。　

第一小学校　６年　高島 佑
ぼくはきのうと今日、山梨県にスキーにいきました。僕はスキーが
始めてですべれるか心ぱいだったけど、いっぱいれんしゅうして、
うまくすべれたから、うれしかったです。

第二小学校　４年　山田 俊平
きのう、ぼくは山梨県のスキー場に来ました。ぼくは２回目の
スキーなので友だちもいました。WiiU もできたのでおもしろかっ
たです。雪がっせんもおもしろかったです。

多賀小学校　３年　青木 月威
今日、ぼくはスキーをやって、去年はぜんぜんできなかったけ
ど、今年はできました。いやな人は８人いたけど、まあースキー
ができてよかったと、おもいました。
ぼくはスキーはやりたいけど、いやな人にあうのは、いやだから、
こんどいくかは、かりません。

第二小学校　３年　小林 ゆな
わたしは、さいしょスキーにはきょうみがなく、うまくできないと思っ
たけど、友だちがさそってくれて、わたしは行こうと思ったけどスキー
じょうについたときは、ドキドキしたりのれないかなと思いました。
そして始まったらスキー板にうまくのれなくだめかと思いました。で
もだんだんなれてきてかんたんだと思いました。そしてふつうにす
べれるようになったときには、ぜんぜんこわくなくてすごくかんた
んで楽しいなと思いました。わたしは、きてよかったなと思いました。

東京グリーンクラブ４５周年記念例会に参加して 東日本区事務局補佐   青 木  義 美

　３月２１日（土）御徒町駅から徒歩１０分く
らいの「オーラム」という会議場で東京グリー
ンクラブらしく派手な記念例会が開催され
た。全部で１５０人あまりであるからこれも

付合いの広いクラブならではであった。ちなみに熱海から
は栗本理事、大川書記、札埜事務局、私青木補佐、そしてよく
来てくれた小石川氏の５名であった。富士山部からは熱海
も入れて２２人だから決して見劣りのしない人数だと思う。
　前日までの好天に相反して土砂降りの１日であったが３
５周年の時に実施した神田川での船上記念会ではなかった
のもグリーンの悪運の強さではないでしょうか。三途の川
の入り口まで行ってきたと豪語する浅見会長を見ていても

この強さは５０年、６０年の安泰を約束するもである事
を確信した1日であった。
　折角御徒町まで来たのだからと言って小石川ワイズが
吉池デパートで買い物をしてゆく女子力には敬服した。

富士クラブ３０周年記念例会に参加して 副 会 計   西 島 智 仁

３月２４日（土）富士市文化会館ロゼシアター
で記念例会が開催されました。
　熱海クラブより栗本東日本区理事キャビ
ネット、山崎会長やメネットを含め１１名がお

祝いに参加しました。
　例会は3部構成でした。
　第１部はサッカーの指導者である高田稔様の講演「サッ
カーこそ我が師」でした。会場には富士市内のサッカー選手
や父兄を含めて２５０名の一般聴講者が我々ワイズメンと共
に聞き入っておりました。
　第２部の式典では、漆畑会長が挨拶の中で富士クラブの歩
みを話されました。１９８８年に熱海グローリークラブを親ク
ラブにチャーターし、青少年事業に力を注ぎ、特に全国高校女
子サッカー大会は９回を数え、市内外の中学生招待サッカー
は２４回を継続されています。さらに、３０年の間で２名の東

日本区理事・４名の富士山部長を輩出し、樫村理事の時
は第２回東日本区大会を新桜丸で開催しました。また、
富士市長と熱海クラブメンバーの森熱海ＹＭＣＡ理事長
の祝辞がありました。
　第３部は、栗本東日本区理事の挨拶・鏡開きの後、お
いしい料理と美酒で盛り上がりました。

親睦家族旅行 親睦委員会

　４月１日（日）穏やかな気候、午前８時すし
勘前に集まった８家族１８名。

　まずは、バスが行方不明の連絡、まさにエープリルフー
ルだ。トラブル解決・出発まで、山田委員長は血圧上昇
気味。函南で梅田一家6名を乗せると座席は満席状態で、
車中はまたたく間に宴会状態です。
　まず行く先は焼津の魚センター。買い物の後、すし食
べ放題の昼食で、皆お腹を膨らませて、メインイベント
のイチゴ狩りへ。石垣イチゴの食べ放題でまたお腹を膨
らませて帰路へ。途中、ぼんどーるにて夕食を食すと、
またまたお腹が膨れて、一日中満腹の旅を満喫しました。
バスから降りた参加者は、笑いと食べ物の詰まった腹を
抱えて家路へ帰って行きました。

　このバス旅行が親睦委員会今年度最後の事業にな
ります。買い出しや手配に奔走してお酒を飲んでも
酔えなかった親睦委員長の山田ワイズ、また巨大な
差し入れをして頂いた緒方ワイズに感謝感謝。

熱海ＹＭＣＡスキー教室ｉｎサンメドウス熱海ＹＭＣＡスキー教室ｉｎサンメドウス


